

POSICION DEL FRENTE JUVENIL FRENTE AL MOMENTO ACTUAL

Miramos el momento actual con una mezcla ^{paradojal} de seria preocupación y gran optimismo. ~~Lo que quizás pueda aparecer paradojal pero responde a una clara lógica común entre los distintos fenómenos que estamos presenciando.~~

La preocupación deriva de los acontecimientos terroristas registrados en (los) ~~estos~~ días. El proceso normalizador acentuado en los últimos dos años y medio por el Gobierno, nos llevó a ~~vivir en~~ lo que con razón se ~~llamó~~ ha llamado un oasis ^{mundial} de tranquilidad y de seguridad para ^{todas} las personas. ~~en este mundo de terrorismo y violencia que vive la humanidad.~~ Consideramos que la gestión del

General (R) Odlanier Mena fue decisiva para lograr esa ecuación de ~~www~~ paz y seguridad, y por ello el país debe ^{estarle} agradecer a él y al estilo que le imprimió a la ~~acción de la CNI~~ ^{En ese periodo,} ~~www~~ ^{Cambio de Criterios y} ~~www~~ Los

hechos de violencia ~~www~~ extremista o los excesos ~~www~~ en su combate, fueron escasísimos, y casi podría decirse que constituyeron la excepción que confirmaba la regla, ~~aunque algunos pretendan insinuar lo contrario a base de mentiras.~~

^{Al quebrarse} ~~cuando~~ en las últimas semanas tal situación, ~~se ha quebrado,~~ es conveniente que ciertos opositores reflexionen sobre su frivolidad, cuando ^{dicen que vivir} ~~www~~ esa armonía de tranquilidad y seguridad, ^{era} simplemente "la ~~www~~ paz de los cementerios". Sólo cuando ^{esa paz ya} ~~www~~ por cualquier causa se ~~www~~ debilita, se dan cuenta lo que vale, y ^{claman por el restablecimiento de esa paz que despreciaban.} ~~www~~

Sin embargo, a nuestro juicio lo más inquietante es que ~~toda indica que~~ detrás de los recientes secuestros existe toda una organización montada, que cree operar en la impunidad. Nos parece esencial que el Gobierno termine con ella, porque lo contrario se presta para que se especule sobre supuesta ineficiencia de los servicios de seguridad, o lo que es más grave, sobre un hipotético amparo que estos grupos tendrían en sectores subalternos que desbordarían a la autoridad superior. Cualquiera de estas hipótesis lesiona seriamente el prestigio de la autoridad gubernativa. Por eso, confiamos en la resolución

gubernativa de luchar a fondo para descubrir y sancionar a los culpables.

Consideramos especialmente significativa las declaraciones del Presidente Pinochet, de que él piensa de que estos secuestros provendrían de "quienes escriben ~~wwwwww~~ en el sentido de que el Gobierno es muy blando, y que quieren aparecer como "duros", y que no ayudan en nada". Como la opinión pública ya ubica perfectamente a esas personas, y sabe de su simpatía o ~~wwwwww~~ estrecha relación con lo que fue la conducción de la ex DINA, pensamos que hay motivos más que justificados para preocuparse.

⊗ NUEVA CONSTITUCION

No obstante, nuestra preocupación se combina con un gran optimismo, porque estamos convencidos de que estas acciones del extremismo, tanto marxista como fascista, tienen por objeto impedir que se plebiscite y apruebe ~~w~~ la nueva Constitución Política. Y el hecho de que no lo hayan logrado, y que el ~~wwwwww~~ despacho de ésta se encuentre en su fase final, como lo acaba de anunciar el General Badiola, nos alienta enormemente. Eso significa que el plebiscito se aproximaría.

Atribuimos especial importancia a que se apruebe la nueva Constitución, porque creemos que en ello está jugada la confiabilidad del Gobierno ante el país, y especialmente ante la juventud, frente a la cual ~~www~~ el Presidente enunció el Plan de Chacarillas, y ~~www~~ a cuyo respecto nos dijo ~~www~~ el ~~www~~ ^{último 10 de Julio} ~~www~~ día ~~www~~ de la juventud que ~~w~~ "prefería morir, antes que engañarnos".

El compromiso democrático de la nueva Constitución ~~wwwwww~~ ^{desautorizará} definitivamente ~~www~~ a quienes invoquen el gobiernismo para esquemas ^{Corporativistas} fascistoides, o ^{formulas cerradas y} autocráticos, incompatibles con la democracia. Y también significará un rumbo irreversible de juridicidad, ~~wwwwww~~ ^{serio golpe} ~~wwwwww~~ a quienes quisieran institucionalizar un sistema arbitrario en el cual ~~wwwwww~~ ^{creen ver} amparo para sus acciones gangsteriles.

Por otro lado, la profundidad creativa de la nueva Constitución ~~será la~~ ~~wwwwww~~ mejor respuesta a los opositores que sólo buscan regresar al pasado, siendo incapaces de comprender los ~~wwwwww~~ hondos cambios que nuestra democracia requería para servir eficazmente a la libertad y al progreso.

El que se señale ~~una meta clara~~ ^{claramente} como el régimen político-institucional al cual se camina, es fundamental para quienes ~~nos hemos impuesto la misión de~~ ^{luchamos por} levantar mística y fervor en la juventud en torno a la nueva institucionalidad. Disipar las confusiones es esencial para unir y movilizar voluntades.

Finalmente, creemos que la aprobación de una nueva Constitución, lejos de ser un ~~obstáculo~~ ^{obstáculo} para que el Gobierno continúe en su programa de desarrollo económico y de ~~modernizaciones~~ ^{las} siete modernizaciones sociales, refuerza estos objetivos tan trascendentes, porque ~~ww~~ será el pueblo el que a través del plebiscito reafirme su voluntad de respaldarlo en esa tarea, dándole al régimen militar un período de transición suficientemente extenso para ~~wwwwww~~ ^{culminar} esa obra, y conducirnos ~~wwwwww~~ simultáneamente a la plena ~~www~~ vigencia de la nueva democracia en forma gradual.

Santiago, 8 de Agosto de 1980